
公务接待一律不喝酒
本报讯 日前，市委办公室与市政府办公

室联合发出《关于严格执行“省内公务接待一
律不喝酒”规定的通知》，要求各乡镇（园区）、
部门单位坚决执行并做到令行禁止。

通知要求，各乡镇（园区）、部门单位要
进一步贯彻落实中央八项规定、省委十项规
定、扬州市二十条实施意见和我市“九严、十
不准”的有关要求，以及省纪委《关于开展违
规吃请和公款吃喝问题专项整治工作的通
知》精神，结合专项整治工作中发现的问题，
采取有力措施，积极整改落实，扎实有序推
进，确保取得实效，持之以恒纠正“四风”，切

实维护党政机关良好形象；全市各级党的机
关、人大机关、行政机关、政协机关、审判机
关、检察机关、人民团体和事业单位以及国
有企业的工作人员，除参加外事接待和招商
引资等活动外，省内公务接待一律不准饮酒，
不得饮用任何人和任何单位提供的酒类或含
有酒精的饮料。凡违反规定的，将根据《中国共
产党纪律处分条例》《行政机关公务员处分条
例》等规定，给予严肃处理。对执行不力、屡
禁不止，产生不良社会影响或严重后果的乡
镇（园区）和部门单位，将根据《中国共产党
问责条例》严格进行问责。 王小敏

“印象高邮”周六央视播出
本报讯 4日，记者从市旅游局获悉，央视发

现之旅“行走华夏”栏目将于8月6日（周六）18：
00至18：15分播出有关高邮的纪录片“印象高
邮”。敬请市民届时收看。

据了解，“印象高邮”是一部旅游纪录片。
摄制组在邮拍摄了4天时间，选取了我市最具
代表性的文化景点、景区进行拍摄。片中详细
介绍了高邮的历史、文化、美食、民俗等，对于
宣传推介高邮旅游业，提升高邮知名度、美誉
度具有重要作用。

中央电视台发现之旅频道是国内唯一以
人文、科学揭秘类节目为主的专业频道，“行
走华夏”栏目是其中一档纪实类人文生态文
化栏目，每集15分钟，每周六首播，重播两次
，一年仅播出52期。观众除了在央视“发现之
旅”频道观看“印象高邮”外，还可通过优酷、爱
奇艺、搜狐视频、腾讯视频等观看节目。
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坚持创新引领 培育发展动能
———三论认真学习贯彻市第十一次党代会精神

□ 本报特约评论员

面对经济发展新常态，面对蓄势待发的新
一轮科技革命，不创新不行，创新慢了也不行。
如果我们不识变、不应变、不求变，以不变应万
变，就可能错失发展机遇。我们必须把创新发
展作为推动动力转换、释放经济活力的关键，
全力以赴培育发展动能。

坚持创新引领，必须深化重点领域改革。
改革是创新基础，创新是改革保证，改革和创
新如同一对“孪生子”。要有力、有序、有效落实

“三去一降一补”重点任务，用改革的办法推进
转方式、调结构。要围绕投融资体制改革，吸引
更多的社会资本参与 PPP基础设施建设，引进
更多的创投、风投基金落户高邮，推动更多的
企业上市直接融资，促进更多的政府融资平台

实体化运作，确保更多的资金、要素流向重点
区域、优质项目。

坚持创新引领，必须推动重要载体建设。未
来五年，要大力实施创新驱动战略，推动扬州国
家农业科技园区、湖西新区等 4个创新载体加快
建设，既要出形象，更要出效益。要在改造提升传
统产业的基础上，大力发展以“办公室”“实验室”

“工作室”为载体的“三室经济”，大力培育 1至 2
个市场容量大、带动力强、具有旺盛生命力的新
兴产业，不断提高全要素生产率。

坚持创新引领，必须落实企业主体地位。企
业持续发展之基、市场制胜之道在于创新。各类
企业都要抢抓供给侧结构性改革的重大机遇，
不断增加创新研发投入，加强创新平台建设，促

进创新链、产业链、市场需求有机衔接，走“专精
特新”发展道路，争当创新驱动发展先行者。

坚持创新引领，必须实施人才兴市战略。
人才是支撑创新和发展的第一资源。土地、资
金等要素固然重要，但人这一要素更为关键。
我们要发挥本土企业家的作用，也要保护年轻
人的创业激情，更要海纳百川、不拘一格，加大
人才培育集聚力度。引才的核心是政策。必须
充分发挥政府导向作用，大力实施“秦邮人才
集聚计划”“秦邮英才培育计划”“教授博士柔
性进企业”，用真金白银、真情实意引进人才、
用好人才、留住人才。

生活从不眷顾因循守旧、满足现状者，而
将更多机遇留给勇于和善于改革创新的人们。
我们必须大力营造鼓励创新、支持改革、宽容
失败的良好氛围，使一切有利于高邮进步的创
造愿望得到尊重、创造才能得到发挥、创造成
果得到运用。

丁纯来邮调研特色小镇建设工作
勾凤诚参加活动

本报讯 4日上午，扬州市委常委、常务副
市长丁纯率扬州市发改委、财政局、国土局、规
划局、城建局分管负责人一行来邮，围绕特色
小镇建设展开调研。我市市委书记勾凤诚、副

市长潘建奇参加调研。市人大常委会副主任、
湖西新区党工委书记王永海参加相关活动。

丁纯一行先后察看了菱塘回族乡清真
村、清真寺以及湖西新区规划展示馆等处。在

随后召开的座谈会上，湖西新区、菱塘回族乡
主要负责人分别汇报了两地特色小镇建设情
况。听取相关情况介绍后，丁纯对区划调整后
的湖西新区以及菱塘回族乡集镇建设工作给
予肯定，认为两地集镇建设有特点、有亮点，具
有特色小镇的基础。

丁纯指出，特色小镇建设是全省未来发
展的重点工作之一，是美丽乡村建设的再升
级。就如何打造特色小镇，丁纯要求，要进一
步明确特色小镇的发展方向，做到产业形态
鲜明、生活环境宜居、特色文化彰显，体现出
乡愁味道；要进一步明确特色小镇发展路径
和发展模式，以居民、游客、人才等为中心，采
取政府主导、市场化运作的模式推进特色小
镇建设；要进一步明确责任，强化政府的主体
责任意识、大局意识，齐心协力将扬州市特色
小镇建设工作提升到省级、国家级平台上来。

勾凤诚建议，打造特色小镇，应保持冷
静的头脑，避免“一哄而上”；在选择特色小
镇建设对象时，应加强调查研究，选择特色
鲜明、具有独特内涵的小镇加以规划建设；
在特色小镇建设过程中，应举全市之力，全
力支持，进一步完善乡镇的基础设施规划、
公共服务配套等，让特色小镇建设“特而强”、

“精而美”。 杨晓莉

郦斌来邮视察征兵体检工作
本报讯 4日上午，扬州军分区司令员员郦斌一

行来邮，视察我市征兵体检工作。我市领导徐健、陈
立柱、高长明参加。

为适应征兵工作的新形势、新任务、新要求，今
年，我市着眼“三个确保”、贯彻“三个原则”、落实“一
个奖惩”，严格按照“准军事化体检流程要求、准新兵
营封闭式管理要求、准部队式后勤保障要求”，采取
规范化、封闭式、“一站式”征兵体检模式，全面提升
兵员征集质量，以确保高质量、高标准地完成今年征
兵工作任务。

郦斌一行先后视察了我市国防园内征兵体检中
心、生活保障中心、会务接待中心等处，并听取了我
市征兵工作情况汇报。听取情况汇报后，郦斌对我市
征兵工作给予充分肯定和高度评价，认为高邮征兵
工作领导重视、组织严密、体检规范，采用信息化手
段，总体形势很好。同时，他要求，要高度重视今年征
兵工作的特殊意义、特殊标准和特殊要求，扎实有序
地推进征兵工作。 王小敏

参军报国 无上光荣

4日下午，由市委宣传部、市文明办、市文
广新局主办的“幸福和声”高邮市首届社区合
唱比赛决赛在高邮中学体育馆举行。副市长钱
富强到场观看比赛并为一等奖获得者颁奖。图
为决赛演出现场。 玮玮 摄

勾凤诚赴三垛镇调研时要求———

聚焦产业发展 聚焦城镇建设 倾力致富百姓
本报讯 4日下午，市

委书记勾凤诚率市委办专
程赴三垛镇调研，他进企
业、看项目、听汇报，详细
了解该镇经济社会发展情
况。勾凤诚要求，三垛镇党
委政府要本着对未来发展
负责的态度，进一步聚焦

产业发展，聚焦城镇建设，
倾力致富百姓，推动全镇
各项事业迈上新台阶。

勾凤诚一行现场察看
了三垛镇江山消防设备、宏
泰电杆、盛鑫消防等企业和
高邮市中西医结合医院、少
游文化中心，并听取了该镇

经济社会发展情况汇报。
听取汇报后，勾凤

诚指出，三垛镇域面积
大，交通区位优、社会事
业强、后发优势大，这些
都为该镇未来的发展打
下了坚实的基础。

勾凤诚强调，三垛
镇是古镇、大镇，“十三
五”期间一定要集聚发
展优势，大干快干，把大
镇变成经济强镇。要聚
焦产业发展。“十三五”
期间，三垛镇的产业发
展要聚焦本镇主导产
业，围绕这些产业抓推
进、抓落实，同时要加快
南部工业集中区的建
设，通过招商引资引进
更多的工业企业，夯实
工业基础，把经济搞上

去。要聚焦城镇建设。城镇
建设的核心是提高城镇的
集聚能力，“十三五”期间，
三垛城镇化建设的重中之
重是围绕人的集聚做强学
校、医院等功能性设施，做
优贴近百姓生活的基础设
施，并努力通过社会化的
手段加以推进。要倾力致
富百姓。发展的目的是致
富百姓，三垛要通过发展
工业、商贸服务业、旅游业
等产业，让更多的老百姓
脱离农业找到工作增加收
入；要通过培植农业大户，
既让农业大户赚到钱，又
让一部分农民通过土地流
转增加收益、一部分农民
就地为农业大户打工提高
收入；要做强建筑业，带动
一部分农民外出打工赚钱。

勾凤诚要求，“十三
五”发展的目标已定，三垛
镇党委政府要围绕既定的
目标，要本着对三垛未来
发展负责的态度，一切立
足于干，干则干好，干必干
成，确保说到做到。

郭玉梅
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